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 2305 

 […] maintenant accueillir monsieur… 

 

M. PATRICK QUIRION, citoyen : 

 

 Oui. 2310 

 

LE PRÉSIDENT : 

 

 …Patrick Quirion. Ah, vous êtes à l’écran? Juste… 

 2315 

M. PATRICK QUIRION :  

 

 Oui, bonjour, oui, c’est moi. 

 

LE PRÉSIDENT : 2320 

 

 Juste une… juste une petite minute… 

 

M. PATRICK QUIRION : 

 2325 

 Oui, moi, j’aimerais juste savoir… 

 

LE PRÉSIDENT : 

 

 Juste une minute. 2330 

 

M. PATRICK QUIRION : 

 

 Oui. Oui. 

 2335 
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LE PRÉSIDENT : 

 

 Alors, je vous rappelle que vous disposez de 10 minutes pour exposer votre opinion. 

 

M. PATRICK QUIRION : 2340 

 

 Oui. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 2345 

 Ensuite, les commissaires disposeront également de 10 minutes pour discuter avec vous. 

 

M. PATRICK QUIRION : 

 

 Oui. 2350 

 

LE PRÉSIDENT : 

 

 Et puis nous vous aviserons quand il vous restera deux minutes. 

 2355 

M. PATRICK QUIRION : 

 

 Oui. 

 

LE PRÉSIDENT : 2360 

 

 Alors, vous pouvez y aller, on vous écoute. 

 

 

 2365 
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M. PATRICK QUIRION : 

 

 Oui. Parfait. Moi, j’avais juste une question. Ma question, c’était de savoir dans quelle 

mesure qu’il y aurait des logements, exemple, qui seraient pour les jeunes, qui seraient plus pour 2370 

les gens qui sont, exemple, à faible revenu ou les gens qui ont besoin de logements comme 

subventionnés, des logements comme adaptés. 

 

 Moi, ça serait juste pour savoir quelle proportion du projet serait donnée à ça. Puis savoir 

aussi que la Place Versailles, c’est aussi… c’est une grande place où est-ce que tout le monde a 2375 

déjà été… a déjà été manger, a déjà été… s’est fait des amis, a déjà… tout le monde a déjà 

fréquenté là-bas. 

 

 Donc, moi, j’aimerais savoir dans quelle mesure la Place Versailles pourrait être protégée 

et comment est-ce qu’on pourrait avoir de combien de logements subventionnés (sic).  2380 

 

LE PRÉSIDENT : 

 

 C’est tout? Alors… 

 2385 

M. PATRICK QUIRION : 

 

 Oui. 

 

LE PRÉSIDENT : 2390 

 

 Parfait. On va vous poser quelques questions si vous permettez. 

 

M. PATRICK QUIRION : 

 2395 

 Oui. Oui, oui. Oui, oui. Oui. 
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LE PRÉSIDENT : 

 

 Vous avez… O.K. Veux-tu y aller? 2400 

 

Mme LORÈNE CRISTINI :  

 

 Non, moi, je n’ai pas de question. 

 2405 

M. PATRICK QUIRION : 

 

 Oui. 

 

LE PRÉSIDENT : 2410 

 

 Danielle? 

 

Mme DANIELLE SAUVAGE : 

 2415 

 Non, moi non plus. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 

 En fait, écoutez, le… 2420 

 

M. PATRICK QUIRION : 

 

 Oui. 

 2425 

LE PRÉSIDENT : 

 

 …le projet de Place… le projet de Place Versailles… 
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M. PATRICK QUIRION : 

 2430 

 Place Versailles, oui. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 

 …je ne sais pas si vous avez eu le temps… je ne sais pas si vous avez consulté les 2435 

documents. 

 

M. PATRICK QUIRION : 

 

 Oui. 2440 

 

LE PRÉSIDENT : 

 

 Ils présentent très bien le… 

 2445 

M. PATRICK QUIRION : 

 

 Oui, oui, oui, oui, je l’ai consulté, oui. 

 

LE PRÉSIDENT : 2450 

 

 …la volonté des promoteurs en termes de construction de différents types de logements.  

 

M. PATRICK QUIRION : 

 2455 

 Oui. Oui. 
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LE PRÉSIDENT : 2460 

 

 La localisation des logements. 

 

M. PATRICK QUIRION : 

 2465 

 Oui. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 

 Il y a… il y a… 2470 

 

M. PATRICK QUIRION : 

 

 Oui. 

 2475 

LE PRÉSIDENT : 

 

 …il y a un espace qui est réservé pour le logement social.  

 

M. PATRICK QUIRION : 2480 

 

 O.K. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 2485 

 Par rapport aux commerces, il y a, autour des grands parcs, des espaces qui sont réservés 

pour les commerces de proximité. 

 

 

 2490 
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M. PATRICK QUIRION : 

 

 O.K. 

 

LE PRÉSIDENT : 2495 

 

 Qui vont… qui sont… qui doivent être préservés, puis aussi, du… 

 

M. PATRICK QUIRION : 

 2500 

 Excusez-moi pour le chien, là. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 

 Pardon? 2505 

 

M. PATRICK QUIRION : 

 

 Oui, excusez-moi pour le chien, là. Excusez-moi pour le chien qui a crié. 

 2510 

LE PRÉSIDENT : 

 

 Je ne l’ai pas entendu, le chien. 

 

M. PATRICK QUIRION : 2515 

 

 Non, non. Non, c’est correct. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 2520 

 Puis du côté sud, il y a aussi des espaces… 
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M. PATRICK QUIRION : 

 

 …(inaudible)… 

 2525 

LE PRÉSIDENT : 

 

 …pour les commerces, les commerces qui sont de plus grande surface.  

 

M. PATRICK QUIRION : 2530 

 

 O.K. O.K. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 2535 

 Mais vous, monsieur Quirion, votre opinion sur le projet tel quel, là, qu'est-ce que c’est, s'il 

vous plaît? Parce que là, vous… 

 

M. PATRICK QUIRION : 

 2540 

 Moi, mon opinion telle quelle présentement sur le projet, c’est que le projet, il pourrait être 

bon, mais que le projet, il faudrait qu’il soit plus concentré alentour des petits commerces, puis qu’il 

soit plus concentré alentour du logement social, comme que je dis. 

 

LE PRÉSIDENT : 2545 

 

 O.K. 

 

M. PATRICK QUIRION : 

 2550 

 Moi, c’est à peu près ça ma réponse à la question. 
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LE PRÉSIDENT : 

 

 O.K. Bien, c’est bon. Bien, il y aura une partie de logement social, mais ça va être aussi très 2555 

diversifié comme offre de logements, puis comme offre d’utilisation du sol. Commerces, bureaux, 

hôtels. 

 

 Si vous voulez, sur le site de l’OCPM, il y a la présentation… 

 2560 

M. PATRICK QUIRION : 

 

 O.K., bien, pour moi… pour moi, ça répond bien à ma question, c’est bon.  

 

LE PRÉSIDENT : 2565 

 

 C’est bon. Je vous remercie beaucoup. 

 

M. PATRICK QUIRION : 

 2570 

 Oui. Oui. Non, c’est parfait. Merci. Passez une bonne fin de soirée, merci.  Au revoir, bye. 

Bye. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 2575 

 Merci beaucoup. O.K., alors, si vous permettez, on va passer à la prochaine personne dans 

quelques instants, le temps de s’installer. 

 

M. ANDRÉ SAVARD, citoyen : 

 2580 

 Bonjour. Bonjour, oui, voilà, je me nomme André Savard, je suis… 

 

 


